## Märli-Produktion wird verschoben

THEATER Aufgrund der aktuellen Corona-Situation hat sich der Vorstand der Musik- und Theatergesellschaft (MTG) Sursee einstimmig entschlossen, die Vorbereitungsarbeiten für die Märchensaison 2021 per sofort zu sistieren und damit die geplante Produktion «Der gestiefelte Kater» zu verschieben. Folgende Gründe haben zu diesem bedauerlichen Entscheid geführt, wie die MTG mitteilt: Keine Vorbereitungsarbeiten (Proben, Bühnenbild, Kostüme etc.) bis Ende Februar - und ob gegebenenfalls im Mai 2021 gespielt werden kann, bleibt völlig offen und bietet keine Planungssicherheit; das bunt gemischte Publikum (von Kindern bis Risikogruppen) ist und bleibt verunsichert, womit das finanzielle Risiko zu gross ist. Der Vorstand werde bald über das Verschiebedatum entscheiden. RED